

**Antrag Nr. 26-O-01-0005**  
**Grüne**

---

**Betreff:**

Umbenennung der Bushaltestelle-Oranienstraße in "Altes Gericht" (Grüne)

**Antragstext:**

**Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:**

Der Magistrat wird gebeten, die Bushaltestelle Oranienstraße in „Altes Gericht“ umzubenennen.

**Begründung:**

Zwecks Aufwertung der neu eingerichteten Fußgängerzone Gerichtsstraße ist mit der Umbenennung auf die besonders gelungene gestalterische Maßnahme im Quartier hinzuweisen.

Wiesbaden, 27.01.2026